



Formulaire d'inscription au concours d'art - Amicitia 2025 - Art Contest Entry Form



REmplir en lettres majuscules - Fill out in capital letters

Tous les champs doivent être remplis. Si un des éléments du champ n'est pas renseigné, la candidature ne sera pas prise en compte, sans appel.

All fields must be completed. If one of the fields is not filled in, the application will not be taken into account, without appeal.

A. RENSEIGNEMENTS SUR LE PARTICIPANT / PARTICIPANT INFORMATION

ÂGE - AGE : _____

PRÉNOM / FIRST NAME : _____ NOM / LAST NAME : _____

ADRESSE / ADDRESS : _____

VILLE / CITY : _____ PROVINCE : _____ CODE POSTAL / POSTAL CODE : _____

ÉCOLE / SCHOOL, nom complet et adresse - School Full Name and Address:

B. AUTORISATION DU PARENT OU DU TUTEUR LÉGAL / PARENT OR LEGAL GUARDIAN'S PERMISSION

PRÉNOM - FIRST NAME : _____ NOM / LAST NAME : _____

ADRESSE COURRIEL / EMAIL ADDRESS : _____

TÉLÉPHONE - TELEPHONE : _____

C. Merci de prendre un moment pour lire les termes ci-dessous et pour vérifier vos informations et cocher les cases pertinentes ci-dessous.

Please read the terms below and verify the above information, check the boxes below, sign and date.

FR : Les renseignements personnels recueillis par Amicitia sont protégés en vertu de la Loi sur la protection des renseignements personnels. Pour être admissible au concours, vous consentez, en remplissant ce formulaire, à la collecte de vos renseignements personnels et de ceux du participant. Vos renseignements personnels ne seront utilisés à aucune autre fin.

ENG: Personal information collected by Amicitia is protected under the Personal information protection act of Ontario.

By completing and signing this form you consent to the collection of your personal information and that of the participant. Your personal information will not be used for any purpose other than this contest.

- ☐ Je suis le parent ou le tuteur légal du participant au concours d'art Amicitia 2025 et je l'autorise à participer selon les termes du règlement.
- ☐ I am the parent or legal guardian of the above-named participant in the Amicitia 2025 art contest, I give him/her permission to participate according to the contest rules.
- ☐ J'ai lu et j'accepte le règlement du concours au nom du participant sachant que les décisions du jury sont souveraines et sans appel. Les œuvres soumises deviennent la propriété d'Amicitia, qui a le droit de les reproduire pour la promotion de ce programme. Amicitia ne vend ni ne loue les noms des participants à aucune organisation commerciale ou publicitaire.
- ☐ I have read and accept the entry specifications and contest rules on behalf of the participant. I accept that the decisions of the contest jury will be final and not subject to appeal. The submitted works will remain the property of Amicitia which has the right to reproduce them for the promotion of this program. Amicitia does not sell or share the names of applicants to any organization or adviser
- ☐ Autorisation parentale (ou tuteur légal) de publier les photos des lauréats sur nos réseaux avec prénom et première lettre du nom. Exemple: Antoine R.
- ☐ Parental authorization (or legal guardian) to publish the winners' photos on our networks, with first name and first letter of surname. Example: Antoine R.

D. Date, NOM (MAJUSCULES) et signature - Date, NAME (PRINT), Signature :

X _____